

# Meisterschaften im Arl.rock

er und Bezirksklettermeisterschaften in St. Anton

An die 150 teilnehmende Kinder aus Tirol haben sich am 14. April rock in St. Anton zu den Tiroler Meisterschaften, in deren Rahm erstmals eine Bezirksmeisterschaft stattgefunden hat, zusammen-



Tiroler Meisterschaften gewann in der Klasse Mini männlich Julian Wimmer Fischer und Julian Seifert.

n vor zwei Jahren in St. Anton gerufenen Kletterkursen nehmen mittlerweile an der und Jugendliche teil. Erst- de heuer auch eine Wettkampfgegründet, mit der bereits an eisterschaften teilgenommen m 14. April wurden sowohl die ls auch die Bezirksklettermeis- im Arl.rock ausgetragen. 50 Kinder und Jugendliche aus l bis Jahrgang 1998 haben da- enommen. Bei den zahlreich en Teilnehmern bedankte sich Ess ebenso wie bei den rund m der Veranstaltung und be- die Teilnehmer als „Botschaf- t. Anton und dem Arl.rock“.

BNISSE. Tiroler Meisterschaft- stieg: Mini weiblich: 1. Ines 2. Emilia Warenski, 3. Amba Mini männlich: 1. Julian 2. Jona Fischer, 3. Julian

Seifert; Kinder weiblich: 1. Eva Pauli, 2. Jana Rauth, 3. Hannah Seibl; Kin- der männlich: 1. Benedikt Ludwiczek, 2. Johannes Kernmaier, 3. Lukas Geis- winkler; Schüler weiblich: 1. Lisa Kruckenhauer, 2. Julia Winkler, 3. Chiara Schafferer; Schüler männlich: 1. Christoph Rauch, 2. Lorenz Bonapace, 3. Tobias Plangger. Bezirksmeisterschaften: Vorstieg: Mini weiblich: 1. Amba Schöpf, 2. Viktoria Mössmer, 3. Lena Ess; Mini männlich: 1. Julian Seifert, 2. Moritz Tatschl; Kinder weiblich: 1. Sarah Nuener, 2. Nina Ess, 3. Lea Schmid; Kinder männlich: 1. David Seifert, 2. Simon Auer, 3. Lukas Fili; Schüler weiblich: 1. Lena Kertess, 2. Antonia Mall, 3. Lea Falkner; Schü- ler männlich: 1. Tobias Schauer, 2. Fa- bian Gruber, 3. Benjamin Stenico; Jugend B weiblich - U16: 1. Santika Schöpf, 2. Andrea Schweisgut, 3. Han- nah Schuler; Jugend B männlich - U16: Manuel Schieferer.



Seifert siegte vor Moritz Tatschl bei der Bezirkswertung in der Gruppe Mini

RS-Fotos: Zangerl

# Auswärtsdebakel

KK ESV Landeck II verliert 6:0 in Jenbach

8 Kegel fehlten dem KK ESV II am Ende beim 0:6-Debakel in Jenbach III. Leo Weiskopf ut 469 Holz Mannschafts- folgt von Christian Walder ibert Luchner (441) und Ge- er (435). Alle vier Landecker

Spieler erwischten einen wahrhaft „rabenschwarzen“ Tag, insgesamt 60 Fehlwürfe standen bei Landecks „Zweiter“ zu Buche. Trotz dieser bitteren Auswärtsniederlage (Schnitt von 447,5 Holz) bleibt Landeck II in der Tabelle auf dem dritten Rang.

# Teilnehmerrekord

Fifa-Zocker-Turnier in Serfaus

(fre) Spannende Spiele, mitreißende Emotionen sowie Spaß am Spiel – allerdings nicht auf dem realen Fußballplatz, sondern in der virtuellen Welt der Playstation – gab es unlängst in Serfaus.



Die Turniersieger – v. l. Umut Celik, Birol Neseli (Imst).

Foto: Verein Fifa-Tirol

Mehr als hundert begeisterte Teilneh- mer lockte die bereits vierte Auflage des Fifa-Turniers am Sonnenplateau an. Or- ganisiert vom Verein Fifa Tirol fand die Veranstaltung auch heuer wieder breiten

Zuspruch – sogar über die Bezirksgren- zen hinaus. Die insgesamt 124 Spieler duellierten sich an 16 Playstations mit zufällig gezogenen Mannschaften zuerst in der Gruppenphase, anschließend im K.-o.-System. Die Zocker matchten sich um Geld und Sachpreise. Gewonnen hat das Team „Fortuna“ aus Imst (Umut Celik & Birol Neseli). In einem packenden Finale konnten sie sich gegen das Team „FullHDs“ (Christopher Lutz & Christoph Wolf, Außerfern) durchsetzen. „Wir bedanken uns bei allen freiwilligen Helfern und Sponsoren, ohne die der Erfolg der Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre“, betonte das Organisa- tionsteam, welches sich bei der vierten Auflage des Turniers über einen Teilneh- merrekord freuen durfte. Im Herbst soll ein weiteres Fifa-Turnier in Serfaus aus- getragen werden – die Planungen sind bereits im Gange. Weitere Infos: www. fifa-tirol.at.

# Top-Tischtennis

Pfunds: drei Turniere in einer Woche

(dgh) Der Tischtennisclub Oberes Gericht „Brightoccupit“ lädt von 1. bis 5. Mai zu drei Turnieren in der Turnhalle der Hauptschule Pfunds. Es werden u. a. die besten Tiroler und Bundesligaspieler erwartet. Am 1. Mai kämpfen die besten SpielerInnen Tirols beim Ranglis- tenturnier um wichtige Punkte. Beginn ist um 10 Uhr. Am 4. Mai um 9 Uhr startet das Wildwest-Liga-Einzel- und Doppeltturnier. Die vor drei Jahren ge- gründete Wildwest-Liga schließt die Mei-

sterschaftssaison mit diesem Turnier ab. Am 5. Mai werden die Klubmeister des TTC Oberes Gericht „Brightoccupit“ er- mittelt. „Es freut uns, dass uns der Tiroler Tischtennisverband auch heuer wieder ein hochrangiges Turnier anvertraut – nach zahlreichen Landesmeisterschaften in den vergangenen Jahren hat sich Pfunds als Austragungsort etabliert“, so der Ob- mann des TTC Oberes Gericht Harald Wilhelm. An allen drei Tagen gilt: Eintritt frei; ein kleines Buffet wird geboten.

# In allen Bewerben



Die Schachrallye 2013 wurde im Gymnasium Landeck eröffnet.

Foto: Karin Schnegg

(dgh) Hochbetrieb herrschte letzte Wo- che in Tirols Schachhochburg Landeck: Am 7. April fanden sich 62 junge Talente aus Tirol und Vorarlberg in der Aula des Gymnasiums Landeck zur Eröffnung der Schachrallye 2013 ein. Die Landecker Schachschüler vom Gymnasium und Ju- gendschachklub Landeck nutzten dieses Turnier, um für die Schulmannschafts- bewerbe zu üben. Das Mädchenteam des BRG (Anna-Lena Schnegg, Martina

Dalnodar, Isabella Eichhorner, Theresa Eder, Solak Helin und Kiziler Dilara) gilt tirolweit als unschlagbar und hat das Ticket für das österreichische Mäd- chenfinale Anfang Juni in Kärnten bereits in der Tasche. Weitere Bewerbe für Ober- und Unterstufe werden noch im April in Tirol organisiert, die Mannschaften des BRG Landeck sind im Tirolfinale in allen Bewerben vertreten und hoffen auf die Qualifikation für das Bundesfinale.